MSC Schatthausen ist Deutscher Mannschaftsmeister

Zahlreiche Top-Platzierungen der MSC Fahrer

(jb/red). Die Deutschen Meisterschaften im Fahrradtrial 20 Zoll fanden im schwäbischen Wildberg-Sulz statt. Erstmalig wurden die Meisterschaften nach dem neuen Wertungssystem (positive Wertung) ausgetragen. Bereits im Training wurden die Fahrerinnen und Fahrer auf das neue Wertungssystem vorbereitet.

Bei den Mädchen U12 erreichte Josephine Kiefer bei ihrer ersten DM Teilnahme mit einer guten Leistung den 4. Platz. In der Mädchenklasse wurde Yara Körber ihrer Favoritenrolle gerecht und gewann diese souverän. Bei den Mastern konnte-Andy Depil nach längerer Wettkampfpause den Sieg einfahren.

Schüler U11

Die Klasse Schüler U11 konnte Maurice Schmitt nach starker Leistung gewinnen und Björn Bartos belegt hier den 5. Platz. In der Schüler U13-Klasse konnte Dennis Arnold mit einer ebenfalls starken Leistung den 2. Platz belegen und Simeon Michelbach sicherte sich den 7. Platz.

Bei der Jugend waren 3 Fahrer vom MSC am Start. Malte Engelhard fuhr mit dem 3. Platz aufs Treppchen. Das gute Mannschaftsergebnis komplettierten Yannik Strauß auf dem 4. Platz und Nilo Körber auf dem 5. Platz.

Junioren und Elite

Bei den Junioren und der Elite-Klasse war der Wettkampf in Sulz nur das Halbfinale bzw. Oualifikation. Die Finalläufe



Deutscher Mannschaftsmeister 2019: Leon Müller, Yara Körber, Dennis Arnold und Maurice Schmitt. Foto: MSC Schatthausen

werden hier am 03. + 04. August 2019 in Berlin ausgetragen. Bei den Junioren konnte Leon Müller die Qualifikation für sich entscheiden und geht als Führender zum Finale nach Berlin. Nach einem ganz schwachen ersten Durchgang konnte er sich in den beiden weiteren Durchgängen steigern und zeigte hier eine ganz starke Leistung was ihm letztendlich den Tagessieg einbrachte.

In der Elite-Klasse belegte Noah Sandritter einen starken 3. Platz. Hier musste er sich nur dem amtierenden Deutschen Meister Dominik Oswald und Jonas Friedrich geschlagen geben. Auch Noah wird bei den Finals in Berlin mit von der Partie sein.

Abschließend konnte der MSC Schatthausen 1 sich den Titel des Deutschen Mannschaftsmeisters sichern. In der Besetzung Leon Müller, Yara Körber, Maurice Schmitt und Dennis Arnold verwies die MSC-Truppe den MSC Münstertal sowie das Team der JoFr-Trialacademy auf die Plätze.

MSC Schatthausen 2

Das Team vom MSC Schatthausen 2 mit den Fahrern Noah Sandritter, Björn Bartos, Simeon Michelbach und Malte Engelhard belegte den 9. Platz. Auch an diesem Wettkampftag zeigten alle Fahrerinnen und Fahrer des MSC eine starke Leistung und zeigten der Konkurrenz, dass der MSC Schatthausen auch in diesem Jahr der erfolgreichste Trialverein Deutschlands ist.

Aufgrund der guten Platzierung wurden wieder mehrere Fahrerinnen und Fahrer des MSC für die Weltjugendspiele in Polen nominiert und werden die deutschen Farben vertreten.